



**Mario Andrade Cervantes** En la Universidad Autónoma de Aguascalientes estamos comprometidos con la calidad académica. Por ello, nos mantenemos en el camino de la mejora continua, lo que implica estar al tanto de las innovaciones que se dan a conocer en el ámbito educativo, ya sea en el área del conocimiento o en los procesos pedagógicos. El propósito es beneficiar a nuestros estudiantes, quienes de esta manera recibirán una educación de vanguardia, y a la altura de las mejores instituciones de educación superior. Lograr esta encomienda requiere de una gran dedicación por parte de la comunidad universitaria, pues la calidad de nuestros docentes y la pertinencia de los programas académicos están avalados por organismos externos, quienes confirman que cumplimos con los requerimientos solicitados para acreditarnos como una institución de reconocida calidad académica, ya sea a nivel nacional o internacional. Para dar continuidad a este trascendental propósito, recibimos esta semana a evaluadores del Comité de Ciencias Naturales y Exactas de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), organismo que agrupa a los académicos más reconocidos del área, quienes están de visita para evaluar la licenciatura de biotecnología del Centro de Ciencias Básicas de nuestra institución. Esta carrera es muy joven, y apenas cuenta con una generación de egresados, motivo por el que busca la acreditación nacional por primera ocasión. A nivel internacional seguimos trabajando para acreditar a más carreras e incrementar el porcentaje de programas académicos reconocidos fuera de nuestro país, el cual es del 33 por ciento. Por eso, en noviembre próximo recibiremos a evaluadores del *Accreditation Board for Engineering and Technology* (ABET), quienes evaluarán las carreras de ingeniero industrial estadístico y de sistemas computacionales. Además, durante su estancia, los evaluadores realizarán una valoración más a la carrera de ingeniería en electrónica, con el objetivo de que este programa de estudios revalide su calidad internacional. Gracias a todas estas acciones, los universitarios estamos creando las condiciones propicias para que nuestros estudiantes encuentren más oportunidades en el ámbito académico, y para que tengan mayores posibilidades de realizar estudios de posgrado en cualquier universidad del país y del extranjero. La certificación de nuestra calidad también les abre las puertas en empresas nacionales e internaciones que buscan profesionistas capaces de enfrentar los retos que se nos presentan en la actualidad. Ante estos importante resultados quiero felicitar a mis compañeros docentes y a los estudiantes de las carreras que están realizando evaluaciones de sus procesos académicos para recibir una acreditación a nivel nacional o internacional, porque nos dan ejemplo de que sí es posible superar nuestras propias metas, y porque juntos fortalecemos el orgullo que sentimos los universitarios al consolidar el prestigio de la UAA como una institución de reconocida calidad académica.